

Présentation au public du livre: «Souvenirs politiques» de Slimane Ben Slimane

La maison d'Édition CERES-Productions a offert jeudi soir à El Teatro d'El Mechtel une sympathique réception à l'occasion de la parution du deuxième volume de la série «Mémoire». Il s'agit cette fois des mémoires d'une grande figure de l'histoire contemporaine de la Tunisie: le docteur Slimane Ben Slimane

M. Mohamed Ben Smail maître d'œuvre de CERES-Productions a souhaité la bienvenue à ses invités, parmi lesquels MM. Hamed Karoui ministre de la Justice, Habib Boularès, ministre de la Culture et de l'information, et Moncer Rouissi ministre des Affaires sociales ainsi que plusieurs amis du livre et des journalistes, en attirant l'attention sur les difficultés que rencontre le secteur de l'édition en Tunisie et sur la nécessité de réfléchir sur les moyens pour susciter une relance de l'industrie du livre en Tunisie. M. Mohamed Ben Smail a rendu hommage à l'intérêt que la presse écrite manifeste au livre tout en appelant la télévision à s'intéresser davantage à ce secteur.

D'autres problèmes qui freinent l'essor de l'édition ont été évoqués par l'orateur et notamment les augmentations enregistrées dans le prix du papier et les taxes élevées qui frappent l'importation du papier des exemplaires.

Des «Mémoires» de Slimane Ben Slimane étaient exposés ainsi que des agendas, carnets de note et copies des manuscrits de l'auteur.

Le premier volume de la série des Mémoires était également exposé. Il s'agit des «Mémoires» du Dr Hamadi Ben Salem qui était présent à la réception ainsi que M. Moncef Ben Slimane fils du Dr Ben Slimane, M. Ben Ismail a rendu hommage au travail colossal accompli par M. Moncef Ben Slimane pour regrouper les documents et rendre possible la publication des «Mémoires» de son père. Le livre qui vient à peine de sortir des presses de CERES-Productions suscite déjà des échos favorables. Il fait l'évènement du secteur de l'édition. Il s'agit d'un document précieux écrit avec simplicité narratif relatant les péripéties d'une période cruciale du mouvement national tunisien. Les «Mémoires» de Slimane Ben Slimane sont une fresque attachante de cinquante ans d'histoire du mouvement national avec ces moments pathétiques que constituent «les rencontres avec Bourguiba». Rencontres de deux amis de forte personnalité opposés idéologiquement mais demeurant attachés l'un à l'autre... Le Dr Ben Slimane réussissant chaque fois à sortir indemne des assauts de son ami qui voulait lui faire changer de cap en l'amenant à accepter une charge officielle...

Le livre se lit d'un trait et nous réconcilie avec notre histoire qu'il essaye de présenter même s'il ne s'agit que de «mémoire» sans fards... ni fioritures. Nous y reviendrons...

M.K.

Slimane Ben Slimane, Souvenirs politiques CERES-Productions. Collection Mémoires.